



NEUE CD

Kindsköpfe im Unterzucker

Weilheim - Dass diese Musiker Kinderlieder machen, mag man kaum glauben. Sie tun's aber auch nicht auf üblich süßliche Art.

„Café Unterzucker“ um den Weilheimer Richard Oehmann (Mitte, mit „Dolomiti“- Eis, umringt vom „Chor der Romantiker e.V.“) versteht sich als „Institut für ungesüßte Kinderkultur und unversäuerten Erwachsenenschmarrn“ und bietet „Liedgut für die humorbegabte Familie“. Nach dem bejubelten Debüt „Leiser!“ gibt's jetzt Nachschub in Form der zweiten CD „Bitte, Mamma, hol mich ab!“ (erschieden bei Trikont). Die kindische Kapelle schwelgt darin in Urlaubs- und Sommergefühlen, dargereicht als Bluegrass, Ska, Jazz, Rock'n'Roll, Italo-Schlager oder Seemannslied. Morgen, Donnerstag, 30. April, 15 Uhr, wird die CD im Münchener Milla-Club präsentiert.